

Commentaire de média – Berne, le 15 août 2024

## Information concernant le Bulletin des médecins suisses

**Les EMH se chargent de la publication du BMS depuis de nombreuses années. L'appel lancé hier donne l'impression que l'existence du BMS est menacée en raison de problèmes financiers. Mais la FMH s'assurera que le BMS continue d'exister en tant que revue de l'association.**

Les causes de la situation délicate dans laquelle se trouvent les EMH ne sont pas liées au BMS, mais au projet informatique « Swiss Health Web », que la maison d'édition a lancé à ses risques et périls sur la base d'un mauvais calcul. Dans un contexte difficile et un marché exigeant, le projet « Swiss Health Web » s'avère être non seulement beaucoup plus coûteux que prévu, mais, au regard du faible nombre d'abonnements qu'il engendre, il ne répond manifestement pas aux besoins des membres de la FMH.

Les problèmes financiers des EMH ne sont pas seulement passagers, au contraire. Selon les calculs de la FMH, maintenir l'exploitation dans les conditions actuelles exigerait des contributions directement amortissables de plusieurs millions au cours des années à venir.

La FMH salue la tentative des EMH d'obtenir plus d'abonnés et de rechercher les moyens financiers nécessaires. La FMH n'est malheureusement pas en mesure ici de débloquer ses propres fonds pour venir en aide. En sa qualité d'organisation professionnelle, elle porte en effet une grande responsabilité quant à l'utilisation des cotisations de ses membres qu'elle ne peut pas utiliser, rien que pour des raisons statutaires, pour combler les trous financiers de tiers ou de projets de tiers.

Le BMS revêt beaucoup d'importance pour la FMH qui veillera donc à ce que son organe de communication continue d'exister. Dans ce contexte, différentes solutions sont à l'étude.

### Renseignements

FMH, division Communication, tél. 031 359 11 50, [kommunikation@fmh.ch](mailto:kommunikation@fmh.ch)

La FMH est l'association professionnelle des médecins suisses. Elle représente plus de 45 000 membres et fédère près de 90 organisations médicales. Elle s'engage pour un système de santé de haute qualité, efficace et accessible à toutes et tous, qui offre des conditions de travail attrayantes et met l'accent sur le bénéfice pour les patientes, les patients et la population.